

# わたぼうし通信 (2022.2月号)



## 【節分オブジェ作り】

先月のわたぼうし通信でおはりこで節分オブジェ作りをした記事を書いたのですが、今月は紙粘土で作ったオブジェに色塗りをしました。

黙々と色塗りをされ、かわいらしい鬼から洋風な鬼までいろいろなオブジェが完成しました。チャーミングなおかめや干支のトラも作られた方がおられ、にぎやかな節分になりました。粘土細工の体験がよかったとの感想が多く、芸術療法などでも取り入れていけたらと思っています。



## 【お雛様作り】

節分に引き続いて、お雛様作りに取りかかりました。水引でかごの台を作り、その上のお雛様を作りました。お雛様はたまご型の発砲スチロールを使って作りました。水引のかご作りは本番まで何度も何度も練習をしました。難しいので投げだしそうになる方もおられましたが、メンバーさん同士が教え合ったり励ましあったりしながら完成させました。メンバーさん同士の支え合う様子にスタッフも心がほっこりとなりました。ピアの力が強いことがこのデイケアのよさだと思います。作品が仕上がると「来月はみんなで作る？」と意欲的なデイケアわたぼうしです。



デイケアの見学は行っておりますので、デイケアにご興味のある方は主治医にご相談下さい。  
また、他院通院中の方も当院デイケアを利用することができます。  
詳しくお聞きになりたい方は当院デイケア室にお問い合わせ下さい。

